



*Cultivons pour le monde rural*

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **La Fondation SIFCA et Sucrivoire récompensent l'Excellence à Arrah**

Samedi 13 juin 2015, la Fondation SIFCA et Sucrivoire ont récompensé les 200 meilleurs élèves des 3 établissements secondaires de la sous-préfecture d'Arrah.

En présence des autorités coutumières et administratives, du Président de la Mutuelle des Cadres, des enseignants et des élèves de ces 3 établissements ; Michel AKPANGNI, DG de Sucrivoire et parrain de cette cérémonie, a offert des kits scolaires et des cartables à ces 200 élèves.

Il a également célébré les :

- 19 « amazones » : meilleures filles de la région, en leur offrant des téléphones portables
- La classe de 3<sup>ème</sup> 1 du Lycée Moderne pour son comportement exemplaire
- Les 21 élèves, 1<sup>ers</sup> de chaque niveau, en leur offrant des tablettes tactiles

Une action qui souligne l'engagement de la Fondation SIFCA pour l'Education, son axe d'intervention majeur, à travers la promotion de l'Excellence dans le monde rural.

Félicitations aux récipiendaires !

#### **À propos de SIFCA**

Groupe privé ivoirien, SIFCA est spécialisé dans le domaine agro-industriel depuis 1964. Il est présent depuis l'exploitation des plantations jusqu'à la transformation et la commercialisation, sur la chaîne de valeur de l'huile de palme, du caoutchouc naturel et du sucre de canne.

Fort de 30 000 employés, le Groupe est présent dans six pays, avec dix filiales, dont certaines sont cotées en bourse à Abidjan et Paris.

[www.groupesifca.com](http://www.groupesifca.com)

**Contact Presse SIFCA** : LIALY Guy: +225 07 47 08 75 34 / [lialy@sifca.ci](mailto:lialy@sifca.ci)